



LES EAUX
MINÉRALES
D'OULMÈS

PROFIT WARNING

Dans un contexte socio-économique, marqué par le boycott de plusieurs produits de grande consommation dont sa marque Sidi Ali, la société Les Eaux Minérales d'Oulmès anticipe une baisse de ses résultats au titre du 1^{er} semestre 2018.

La société Les Eaux Minérales d'Oulmès fait l'objet depuis le 20 Avril dernier d'une campagne de boycott de sa marque Sidi Ali, campagne qui exprime plus généralement les difficultés rencontrées par les familles marocaines face à la cherté de la vie. Dans ce contexte, les ventes de la marque Sidi Ali ont fortement fléchi et l'entreprise prévoit ainsi une baisse de son chiffre d'affaires et de son résultat net au 30 juin 2018.

Pour atténuer les impacts de cette situation, la société a mis en place des actions de rationalisation et d'optimisation des charges lui permettant d'une part de maintenir sa stratégie de développement et d'autre part de préserver l'emploi, et ce malgré la pression à la baisse exercée par le ralentissement de ses lignes de production Sidi Ali.

Les Eaux Minérales d'Oulmès, entreprise citoyenne de premier plan, a toujours placé le consommateur marocain au cœur de ses préoccupations en adoptant les meilleurs standards internationaux de qualité, les process industriels de pointe, la formation permanente de ses équipes et en offrant une gamme complète de produits pour tous les profils de consommateurs. La société continuera à être fidèle à ses principes et ses valeurs et maintiendra ses efforts d'innovation au service de ses clients.

Société anonyme au capital de 198.000.000 de Dirhams
Siège social : Zone Industrielle de Bouskoura 20180 - Casablanca
R. C. Casa n° 2215 - I.F. 02220308 - ICE : 000081601000031
www.oulmes.ma